
Mündliche Anfrage: Frau Krischok zu Bienengärten 
 

1. Auf dem Südfriedhof gibt es derzeit zwei Bienengartenpatenschaften durch eine 
Friedhofsgärtnerei. (s. Bilder) 

2. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten weitere Bienengärten entstehen zu lassen. Wenn 
ja, an welchen Orten? 

3. In welcher Weise könnte die Stadt das Entstehen von Bienengartenpatenschaften un-
terstützen? 

 
 

 
 
 

 
 


